

PRESSEINFORMATION

Geschäftsführendes Vorstandsmitglied

Bearbeiterin
Christiane Conzen

E christiane.conzen@staedtetag-bw.de
T 0711 22921-48
F 0711 22921-42

Az 047.43 - P 323/2018 · Co

16.02.2018

Städtetag wählt neue stellvertretende Haupt- geschäftsführerin

Stuttgart/Freiburg. Der Vorstand des Städtetags Baden-Württemberg hat in seiner jüngsten Sitzung Susanne Nusser einstimmig zur neuen stellvertretenden Hauptgeschäftsführerin gewählt.

Die promovierte Juristin ist 38 Jahre alt und seit Oktober 2013 Dezernentin beim Städtetag Baden-Württemberg. Ihre bisherigen Fachthemen sind unter anderem Umwelt-, Natur- und Landschaftsschutz, ÖPNV und Straßenverkehr, Digitale Stadt und Breitband, Energierecht und Energiewirtschaft und Ländlicher Raum. Kommunale Erfahrungen hat sie im Landratsamt Ludwigsburg gesammelt.

Susanne Nusser wird ihr neues Amt baldmöglichst wahrnehmen. Sie folgt auf Stefanie Hinz, die ins Wirtschaftsministerium gewechselt hat.

Foto:

Die designierte stellvertretende Hauptgeschäftsführerin des Städtetags Baden-Württemberg, Dr. Susanne Nusser (Mitte), mit dem Freiburger Oberbürgermeister und Städtetagspräsidenten Dr. Dieter Salomon und Gudrun Heute-Bluhm, geschäftsführendes Vorstandsmitglied des Städtetags.